
Nachgereichte Fragen zu TOP 4 (Rückhaltebecken Sülldorf, Eingabe vom 27.03.2024, 
Drucksache 21-4921) 
 

1. Was passiert nach Fertigstellung des Rückhalte- bzw. Überlaufbeckens hinsichtlich der 
laufenden Pflege und Wartung, die jedes Jahr durch Absaugen des Schlammes und 
Freischneiden des Bewuchses erforderlich sein wird? 

2. Wie hoch sind die jährlichen Kosten veranschlagt und aus welchem Haushalt werden diese 
getragen? 

3. Wird die Pflege durch Mitarbeiter der Stadt oder durch Beauftragung von Fremdfirmen 
erfolgen? 

4. Wie ist sichergestellt, dass bei der Pflege und Wartung durch das Absaugen die Folie nicht 
beschädigt wird? 

5. Nach wie vielen Jahren fängt die Folia an sich zu zersetzen? 
 


